

FARMACIA MISIONES

DE

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

El 1° de Octubre reabre sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público especial respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y medicación en los precios

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES

ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partes, curaciones y cirugía. Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

TIMOTEJO J. AVALOS

 ASUNTOS JUDICIALES ANTE
LA SUPREMA CORTE
Ar. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

3a. CONFERENCIA DEL DR. ROLDÁN

El sábado a la hora indicada y después de un rato de buena música debido a la Banda Municipal, dió su anunciada conferencia el Dr. Roldán sobre la poesía y la caridad.

Habló sobre la escuela poética que concibe y adora, no decadente, sino propia a la época y al pueblo que rodean la vida de los bardos. Y en ese sentido hizo resaltar que Esteban Echeverría es el gran poeta argentino. Y es indudable que el autor de *La Cautiva* encarna una época de romanticismo argentino que con él empieza y sigue con Marmol, R. Gutiérrez y Andrade.

Echeverría ha pintado magistralmente el desierto, la pampa inmensa que antes era desierto y aguantó la crítica del formidable Sarmentu que también tenía razón, porque si el desierto era un bello cuadro para la poesía, será, después, encantadora conquista de las locomotoras y los trigos. Y la poesía también está en progreso.

Roldán recitó una hermosa serie de versos, con toda la galanura que le hace adorable en la nube azul de su elocuencia.

Entre ellos nos mereció un elogio mayor «El Gaucho», poema casi único en su género en que se retrata al héroe de nuestras leyendas con tintes sublimes que cuando no arrancan fuego al alma la hacen sintitizarse en una lágrima de recuerdo.

El inventario de un obispo, *A Corrientes*, *La grisette*, *Una fábula* y *Página blanca* como las otras poesías cuyos títulos no recordamos por la rapidez con que nos toitura esta labor de todos los días, fueron calurosamente aplaudidas por nuestro público que llenó más que las noches anteriores el salón del teatro.

Luego, el Dr. Roldán habló para las damas sobre la caridad. Es a pesar del socialismo científico que el orador se degenera en períodos arrebatadores con períodos arrebatadores para los humildades de la filosofía no diría nada, más que para los corazones que amar y los sesos que sueñan y las carnes que sienten dolores, asoman al balcón de la

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO

 Estudio: Colón y Córdoba.—De 8 a
12 m. Posadas Misiones.

virtud mas grande como si el Sol que es nuestro, lo hubiésemos votado en absoluto por los desamparados.

La caridad es una armonía que solamente tiene eco en los buenos. Roldán ha volcado un torrente de pétalos tan dulces y tan humanos que los ojos de las damas hermosas, en ellos tendrán fulguraciones inmortales.

Nuestro boletín de ayer

Londres, Obre. 4.—Anuncia, se que en la ciudad de Breslacia se reunirá un gran consejo de guerra compuesto de altos jefes del ejército alemán, presidido por el Emperador Guillermo. Después de largas deliberaciones dicho consejo resolvió emprender la invasión del territorio ruso a la mayor brevedad posible. La invasión la realizarán simultáneamente por 4 puntos distintos siguiendo las rutas de Kowno, Varsovia, Lodz y Altinia.

Londres, Obre. 4.—Comunican de Petrogrado, que las avanzadas de cosacos han penetrado rápidamente en el territorio húngaro. Los austríacos continúan retirándose apresuradamente.

Londres, Obre. 4.—El duque Mecklenburgo Schuerin cayó prisionero de los belgas. El emperador Guillermo interesó en carta particular dirigida al rey Alberto, y en uno de sus párrafos dice: «Si se toca un solo cabello del prisionero duque, haré destruir la ciudad de Bruselas». El rey Alberto contestó: «Como destruyas algo de Bruselas, mataré con mis propias manos al duque».

Londres, Obre. 4.—El general French comunicó lo siguiente: Nos batimos en Roge contra Von Klue. Enemigo dispo-

ALERTA!

LA GUERRA EUROPEA

Ha hecho subir los precios de todos los artículos. Solo IPA, que abomba este sistema de especular, vende hoy el mismo precio que ayer, y por necesidades superiores.

GRANTA con un espléndido surtido de Calzados, Zapatos, Botas y Guantes de todo de las mejores calidades.

VER PARA CREER

Calle BOLIVAR, frente al Banco Español

ne de fuerzas tres veces superiores en número. La conducta del ejército inglés ha sido heroica. Tenemos que lamentar muerte muchos jefes y oficiales, pero no tememos la derrota.

Londres, Obre. 4.—Hoy ha salido del puerto de Amberes con rumbo a esta capital numerosos barcos que vienen a dejar familias inglesas que se encontraban en el continente. Pasajeros llegados refieren que la ciudad está resuelta a defenderse hasta el último momento. Afirrase que en el paso Escolda, los alemanes han sufrido bajas importantísimas. Varias divisiones fueron completamente aniquiladas, y los germanos abandonaron sobre el terreno toda la artillería.

4a. Conferencia

Anoche terminó la serie de conferencias, el doctor Roldán con el «Socialismo». Con su poética habitual hizo una síntesis de la doctrina; comparó Europa con América; la clase burguesa de aquella con la misma de ésta; el obrero de allá con el de aquí para poner de manifiesto la diferencia que debe existir entre los dogmas aquéllos, con los dogmas nuestros.

Historió también sintéticamente el socialismo con su personalidad más descolante; el pró y el contra de la doctrina; en un cuadro poético bosquejó la moral del obrero revolucionario del viejo mundo, y anatematizó al súbdito de las monarquías que al llegar a nuestra libre y hospitalaria, no sabe establecer la diferencia de ambiente. Y para hacer más patente ese fenómeno trajo a colación la fábula del burro que sorprendido entre el bosque por un tigre, huyendo desparavolito, tropieza con las ramas de un árbol que suficientemente altas para dar paso al «cuadrúpedo de abajo», pero muy bajas para dejar pasar al «cuadrúpedo de arriba», libertan al pobre burro, si bien con un girón menos de la piel de su lomo que las garras se llevaron en la caída. Continúa éste huyendo por montes y por llanos hasta q' llega a una fertilísima pradera donde varios hombres trabajan pacíficamente, y el pobre animal recapacitando sobre el peligro corrido, por «burro al fin», arroja un par de ceces.

Con el lamento de su obrero cargado con el peso de sus muchas generaciones doloridas, su fábula y la reseña histórica de nuestra bandera llevó a la gestión de que los pueblos hacen sus banderas y no las banderas a los pueblos. Que maldigan los hombres las banderas cargadas de tiranías y de oprobios pero no las que han llevado la libertad por símbolo, dijo, «esa bandera» y su brazo y su índice tendido señalaban nuestra enseña que pendía de techol ostentaba sus colores de dos puzetas.

Tanto en la conferencia del sábado como la del domingo, hemos notado la presencia de muchas damas y señoritas de nuestra sociedad cuyos nombres omitimos por falta de espacio.

NO SE SUPLICA, PERO LEA IMPORTANTE

Las personas que usan ropa lavada con Jabón fabricado con grasa canina, de animales que mueren o aceite de pescado, están expuestas a contraer enfermedades cutáneas a veces incurables.

Si Ud. quiere evitar tan terrible peligro, pida siempre el excelente y hermoso:

Jabón blanco

marca:



Fabricado exclusivamente con la mejor grasa de vaca, siendo a la vez el más económico, por su abundante espuma y resistencia para el lavado.

El ensanche de Apóstoles

RESOLUCIÓN DE LA MUNICIPALIDAD

Y SUS CONSIDERANDOS

Damos a continuación los considerandos y la resolución de la Municipalidad de dicho pueblo. En el número de mañana haremos los comentarios que tanto la petición como lo resuelto por la Municipalidad, nos sugiere.

Resolución Municipal de Septiembre 19 de 1914.

Considerando que la petición suscrita por vecinos de este departamento sobre ampliación del perímetro designado por la corporación municipal a los defectos del padrón Municipal, no importa su adquisición mayor beneficio en pró de determinado número de los firmantes, puesto que al extenderse el radio éjido del municipio de lo designado, sólo importaría crear un gravamen sobre sus propios intereses, cual sería el pago de Contribución Directa.

Que está en el espíritu de los miembros que componen la Honorable Corporación, que los impuestos sean los menos posibles y circunscribirlas al verdadero radio de su municipio.

Que los éjidos del pueblo ha sido designado en resolución de la Gobernación del Territorio por decreto de fecha Octubre 22 de 1906, para los efectos de la primera elección Municipal y asesadores por el perito técnico Agrimensor Nacional Don Francisco Poilland y adoptado por esta Honorable Corporación en

LLEGARON!

ZURINI Hnos.

JOYEROS

 Alhajas - Brillantes - Relojes
Anteojos y Lentes

 Relojes especiales marca «LONGINES»
de todas clases

GRADUACIÓN DE LA VISTA - ORTIS

Plaza Principal - American Hotel

mérito del verdadero criterio con que fué designado y que dicha resolución está comprendida en lo determinado por decreto superior de fecha Marzo 5 de 1906.

La Honorable Corporación Municipal en sesión de la fecha.

RESUELVE

Art. 1°.—No hacer lugar a la petición formulada por vecinos del departamento sobre ampliación o disminución del radio designado por la Honorable Corporación a los efectos del padrón electoral en virtud que la disposición dictada por esta H. C. Municipal está fundada en las facultades que se le confieren por decreto del superior gobierno de la Nación de fecha Marzo 5 de 1906, reconociéndose por distrito municipal la sección comprendida dentro del perímetro del éjido del pueblo, constituyéndolo ésta, sección urbana quintas y chacras en una superficie de 8 mil hectáreas.

2°.—Elevése esta resolución al conocimiento de V. S. el señor Ministro del Interior y Gobernador del Territorio.

3°.—Comuníquese a los interesados y archívese.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERIA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

POR FIN DE ESTACION

SE LIQUIDAN

frazadas de lana, ponchos de abrigo, bombas, franelas, paños, terciopelos, lanas de varias clases, tapados, picles, gorras de lana para señoras, y niñas, y una gran cantidad de camisetas de lana para hombre señora y niña.

 CANTONERO
PILA DEL
CANTONERO

 EN
LA PORTEÑA

se venden números sueltos y se hacen suscripciones a lo figuradas «Eco de la Moda», «Guinaldely la Bordadora», «Moda y Puntatempo», «El Salon de la Moda», «La Última Moda» y «Gran Chic Parisien»

TIBURCIO R. HUERTES

LA GUERRA EUROPEA

Viaje de Mr. Poincaré al teatro de la gran batalla

LA SALUD DEL REY DE RUMANIA

Oferimiento del Kaiser al primer aviador que arroje bombas sobre Londres

Reclamación italiana ante el tribunal de La Haya—Absolución de un oficial—Acción atrevida de un regimiento de cosacos—600 soldados alemanes muertos—El Zar Nicolás en Varsovia—El Emperador Guillermo en Bromberg—Derrota alemana en Augustovo—Telegrama del Gobernador de Koenigsberg—Detalles de una derrota rusa—Opiniones de un crítico militar.

OTRAS NOTICIAS

Burdeos, Obre. 5.—El presidente de la República M. Poincaré, acompañado por el presidente del Consejo de Ministros M. Viviani, y del Ministro de la Guerra M. Millerand partió para el frente de la gran batalla que se está librando desde el día 12 del mes pasado. La población hizo al primer magistrado una entusiasta despedida.

París, Obre. 5.—«Le Temps» publica un telegrama de su corresponsal en Ginebra, en el que se acogen los rumores que circulan desde hace días respecto al mal estado de salud del rey de Rumania. A consecuencia de ello en la corte de Rumania se activan los preparativos relativos a la abdicación en favor del príncipe Fernando.

Londres, Obre. 5.—«The Standard» publica un despacho fechado en Amsterdam en el que se dice que según informaciones recibidas de Berlín anuncia que el Kaiser ha prometido conceder una condecoración especial de segunda clase de la orden del Águila Roja al primer aviador alemán que consiga arrojar explosivos sobre Londres.

Anuncian además las mismas informaciones que el emperador Guillermo ha ofrecido condecoraciones de menor importancia a los aviadores que logren lanzar bombas sobre los buques británicos de la capital inglesa.

Nueva York, Obre. 5.—Telegramas recibidos de Milan confirman el rumor de que el gobierno italiano llevará ante el tribunal arbitral de la Haya la cuestión de las minas flotantes colocadas por Austria en el mar Adriático en vista de que el gobierno austro húngaro se niega a indemnizar a las familias de las víctimas de Ancona.

Poma, Obre. 5.—Comunican de Génova que el ministro del Brasil señor Toledo, conferenció con el vice cónsul de su país en esta ciudad con el propósito de tomar medidas para la repatriación de numerosos brasileños a quienes la guerra sorprendió en Italia y Suiza.

París, Obre. 5.—El consejo de guerra reunido en esta ciudad absolvió por unanimidad al teniente Messuvers acusado de haber abandonado su puesto cuando se hallaba frente del enemigo.

Petrograd, Obre. 5.—Anunciase que un regimiento de cosacos hizo incursión en la ciudad de Petrociff, que está en poder de

los alemanes. Los cosacos entraron a la población como un relampago y dieron muerte en las calles de la ciudad a 600 soldados germanos, desapareciendo después.

Petrograd, Obre. 5.—El ejército alemán que opera en Silesia, ésta formado por dos cuerpos de ejército bavaros. El total de esas fuerzas está bajo la dirección y comando del rey de Baviera.

Londres, Obre. 9.—Anuncian de Petrograd, que el Zar Nicolás llegó a Varsovia, en camino para el frente sur de los ejércitos. Londres, Obre. 5.—Sábese de buena fuente que el emperador Guillermo se encuentra en Bromberg adonde habíase trasladado después de presenciar la desastrosa derrota de sus armas en Nilmen.

Londres, Obre. 5.—Comunicaciones llegadas de Petrograd, anuncian que la batalla de Augustovo terminó ayer con una brillante victoria para las armas moscovitas. Los rusos derrotaron completamente a los alemanes los cuales se retiraron en completo desorden en dirección a la frontera perseguidos por la tropa del Zar. Las mismas informaciones dicen que la situación al margen izquierdo del río Vistula manteniéndose inalterable.

Amsterdam, Obre. 5.—Según despachos recibidos en esta ciudad del gobernador de Koenigsberg éste anuncia que en las batallas que se libraron el 1 y 2 del mes en curso los alemanes capturaron a los rusos 3 mil prisioneros 18 cañones de sitio, numerosas ametralladoras y una gran cantidad de material de guerra.

Londres, Obre. 5.—Los diarios de esta capital publican la noticia de que en uno de los últimos combates sostenidos entre alemanes y rusos en la Prusia Oriental resultó muerto el general Von Trotha.

París, Obre. 5.—«Le Petit Parisien» publica en su edición de ayer un juicio de un crítico militar, según el cual la estadia de los alemanes en territorio francés, será breve y desastrosa.

París, Obre. 5.—Anunciase que un regimiento de cosacos hizo incursión en la ciudad de Petrociff, que está en poder de

Midi comunicó desde Lorena, que las fuerzas francesas que comanda el general Joffre, siguen tomando la ofensiva en toda la línea, habiendo mejorado en la última semana sus posiciones.

Agrega el citado corresponsal que algunos prisioneros alemanes han declarado que en las filas germanas existe general desmoralización, a consecuencia de los muchos días de estacionamiento que llevan sin poder realizar ninguna acción ofensiva, a causa de la fuerte resistencia opuesta por los franceses.

La ayuda a los niños pobres

Como habíamos anunciado ayer se llevó a cabo el reparto de ropas a los niños pobres con que los obsequia la Sociedad Hijas de María.

Concurrieron a recibir el obolo, cerca de 200 niños de ambos sexos siendo todos ellos atendidos cariñosamente por las socias de la mencionada institución. Por intermedio de estas líneas la Sociedad Hijas de María envía su agradecimiento a todas aquellas personas que contribuyeron con su ayuda a esta humanitaria obra que merece de nosotros el más sincero aplauso.

ORDRE DE MOBILISATION

Par suite des dernières instructions Consulaires, les hommes de la TERRITORIALE classes 1893-1899, et ceux de l'Armée ACTIVE et RESERVE 1909-1914 non encore partis, sont convoqués, (ces derniers d'urgence) pour la Mobilisation.

Ces hommes sont priés de venir à cette Agence pour solliciter leur passage qui leur sera accordé gratis en 1^{re} Classe et à moitié prix en 2^e Classe sur les vapeurs de «Domingo Barthe» dont les départs pour Buenos Aires ont lieu tous les Mercredis.

«Dans une récente communication Monsieur D. Barthe nous fait part qu'il accorde aux Anglais qui partent en campagne des mêmes libéralités de passage qu'à nos compatriotes.

Le Consulat de France croit devoir rappeler, à cette occasion, qu'à l'exception de :

- 1^o) des réservistes de la Territoriale, classes 1887 à 1892, et des hommes classés dans les Services auxiliaires, lesquels sont, jusqu'à présent, en sursis d'appel par décision du Ministre de la Guerre,
- 2^o) des Français auxquels des délais de grâce ou des sursis d'appel ont été accordés par les Consuls.

Tout les hommes visés par le décret de mobilisation du 2 Août, doivent se rendre en France dans le plus bref délai, sous peine d'encourir les rigueurs de la loi.

Posadas, 4 Octobre 1914.

p. Agent Consulaire:
J. ROBERT DE BOSSET.

Alejandro Mercanti PLAZA 25 DE MAYO

Marmolería y Tapicería. Especialidad en Fanteones y Monumentos. Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados Itay en depósito columnitas para parapetos.

Empresa de Navegación JACOBSEN HAOS.

Lancha «Paraná»
Viajes a Itacaná todos los Sábados 1 a 1500 y vuelta Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacaná a las 11.30 a.m. los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasajes a \$ por hora, los biletos para Itacaná se expiden toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo del día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **JACOBSEN HAOS.**

Especulación Diamantina

Se transfieren los derechos de media manzana en la mejor posición de piso nuevo.

50 varas de frente al callejón del Zaimán y 100 bordean la entrada principal del piso. Terreno especial para cualquier plantación. Todo bien alabrado con pozo de 2 metros y medio de agua en tiempo de seca.

Y galpón de madera y zinc de 18 metros por 9, a 50 metros de la Comisaría esquina frente a la plaza de frutos que para copio es la más importante y estratégica posición comercial, y para negocio, en la esquina de entrada sale el callejón.

De pronta valorización por la próxima construcción del Hospital Nacional, de una Iglesia y del nuevo matadero y paso del primer Tranway que en breve se construirá en Posadas. Desde ya se está poblando y valorizando con asombrosa rapidez. Por datos y ocurrir al renombrado Restaurant «Económico Central» de **JOSÉ FAZZINI.** Posadas.

Doctores Fernando y Arturo Degiovanni

CIRUJANOS DENTISTAS

De la Facultad de Medicina de Bs. As.

Ex - Jefes de Clínica del Hospital Bolívar de B. As.

Atenderá a este distinguido público en el Hotel América el próximo mes de Octubre.

CONSULTORIOS en Encarnación, Hotel de Martín Rodríguez, y en Asunción, 25 de Mayo 42.

MUEBLERIA La Europea

AVISO IMPORTANTE AL PÚBLICO EN GENERAL

Hemos recibido un gran surtido de Juegos de Roble macizo, de todos los estilos, muy elegantes y sólidos, así como también Juegos de Comedor de todas clases y estilos. — Tenemos, además, un variado surtido de mesitas, columnas y sistreros de estilo moderno, todo lo cual venderemos a los mismos precios de Catálogo, con grandes facilidades de pago, entregado a domicilio, a bordo de en la Estación del E. C. con embalaje gratis.

Visite Ud. nuestra Maeblería, si quiere encontrar muebles de su agrado.

CHAPOV Y GIRSON
SOLÓN Y BELGRANO
PODADAS MISIONES

NOTA:—Avramos al público que todos nuestros muebles se venden a precio de catálogo de Buenos Aires.

Corvecería «Misionera» DE Ignacio Dombrowski

Fabricación de cerveza blanca y negra, hecha del mejor lúpulo y malta traído expresamente de Europa.—Reparto a domicilio.

Avenida Corrientes Posadas-Misiones

CIRCULAR

Posadas, Septiembre de 1914.

Muy señor mío:

De regreso de la Capital Federal, y después de haber practicado un examen detenido de los métodos y sistemas que hoy en día aseguran el éxito de las casas más modernas é importantes, tengo el gusto de comunicar a Ud. que he establecido en esta mi negocio de Sastrería.

Mis favorecedores encontrarán en esta cosa las condiciones indispensables para satisfacer el gusto más refinado, un notable surtido de casimires de calidad superior y una confección incomparable.

Quedo, pues, a la espera de sus gratas órdenes para manifestarle de persona mi agradecimiento en el momento de su apreciada visita a mi local.

SASTRERIA

Representación exclusiva de los famosos Impermeables HERRERY, Londres. Trajes de sport y de equitación

S. S. S.

S. TERZI,

Calle Colón, frente Casa Barthe

Fos das Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO NACIONAL DE DOCUMENTACIÓN



BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONALES

Dr. Guillermo Villaña
De Hospital San Roque de Buenos Aires

Atiende Clínica Médica, Cirujía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños. Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos.

CONSULTAS

De 8 á 10 a.m. y de 2 á 5 p.m.
Calle Folia Azara, á medio cuadro de la plaza de Julio

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

FRANCISCO BAUZA

Da lecciones de piano, solfeo, composición y canto. Prepara alumnos para rendir en Buenos Aires.

JOSÉ AMORÓS

Profesor de música

Lecciones en su Academia y á domicilio. Honorarios módicos.—Venta de pianos de acreditadas marcas al contado y á plazos. San Martín entre Ayacucho y Junín.

JULIO DIONISI

Constructor de obras

95 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Mecánico electricista

Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares. Precio módicos. Ocurrir en la Tienda «La Porteña»

Taller de Zapatería

DE Andrés Robledo

Buenos Aires entre Avenida Roque Péres y Coronel Alvarez

En este establecimiento se hacen todos los trabajos pertenecientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con personal competente.

POSADAS (Misiones)

ESCRIBANIA

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina, para la autorización de contratos públicos, en la calle Cor oba esq. Azara, donde recibe órdenes de 12 á 4.30 p.m. FOLK E. MARTINEZ.

Oficina de Informaciones

Se comunica á los interesados que la oficina de Informaciones instalada en la Jefatura de Policía funcionará todos los días de 8 á 11 y media a. m. y de 2 1/2 á 4 p. m. á donde se darán libretas de identificación gratis. En la misma se llevará un registro de todos los señores aspirantes á trabajar en los obrajes y establecimientos en general del Alto Paraná donde podrán ocurrir los dueños de estos que lo necesiten.

AGENCIA DE 'LA RAZÓN' EN POSADAS

Se reciben suscripciones á este importante órgano metropolitano. Diríjase á su agente Mariano Diaz.

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«**GUÑATAY**» Y «**GUARANY**»

ENTRE POSADAS, ENCARNACION Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«**GUÑATAY**».—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunés, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

«**GUARANY**».—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas, á las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente á las 7.30 a. m. NOTA.—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestros Talleres todos los días de 7 a. m. á 5 p. m.

"Farmacia del Pueblo"

DE Lindolfo G. Monzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Supros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTÓCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS Á LA LÁMPARA SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Fiebreas llevada con la mayor exactitud para cuando el paciente se recupera. EQUIDAD EN LOS PRECIOS Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

République Française

I Les hommes de l'armée active et réserve classes 1900 1914 sont convoqués á Buenos Aires pour la mobilisation.

Ces hommes sont priés de venir á cette Agence le 29 courant á solliciter leur passage pour le départ du 30 sur les vapeurs de Domingo Barthe.

II Les exemptés et réformés des Classes encore soumises aux obligations Militaires, doivent faire la déclaration de leur situation Militaire á cette Agence avant le 4 Octobre.

Ces déclarations doivent être présentées par écrit et suivies de la visite Médicale sauf infirmité apparente.

Les hommes déclarés aptes á faire campagne ne seront envoyés en France que sur un nouvel ordre.

III Les jeunes Français nés du 1er Janvier au 31 Décembre, 1895 doivent se faire inscrire sans délai pour le recensement.

Les inscrits de la Classe 1915 et les ajournés des Classes 1913-1914 doivent se présenter á cette Agence dans le courant d'Octobre pour être soumis á la visite Médicale en présence de l'Agent Consulaire.

L'incorporation de ce contingent aura lieu en Décembre. Posadas, le 23 Septembre 1914.

PLATERIA Y JOYERIA

DE Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y al mismo tiempo de su propia y selecta moneda programas de cualquier cantidad de letras y estilos á la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias. ¿Y los precios? Sin competencia. Posadas - Misiones

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas cerdas y lana. Pieles de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Piumas de avestruz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5 **DOMINGO BARTHE.**

"LA MISIONEHA"

Producto de Lechería y Cremería

REPARTO Á DOMICILIO

Despacho en su local calle Boli... : : var y San Lorenzo : : : Posadas

Siempre fresco

El primer negocio COLONIA MISIONENSE CERRO CORA, vende á precios módicos productos siempre frescos como grasa de chancha, tocino, huevos. En la ciudad despacha á domicilio semanal. Ocurrir por carta á el suscrito ó personalmente al negocio en Cerro Corá Colonia J. J. van Ysseldy

AVISO

Se recomienda al público y especialmente á las familias de buen gusto que los BIZCOCHOS de Alvarenga supera al pan, para Café y Té, cuando es más viejo mejor es. Tambien atiendo pedido de pan dulce y sandwiches para los días sábado. 25 de Mayo y Rioja. Agustín ALVARENGA

Almacén "El Colono"

DE

Antonio Sánchez

Surtido permanente de toda clase de Fiambrés

Venta de HARINA de ARROZ, alimento sano y nutritivo POSADAS—General Paz esquina Alvear—MISIONES

NOTA.—Los pedidos para el reparto á domicilio, serán siempre al contado.

"La Economía"

DE

ALEGRÍA Y MENOYO

Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mielos de abeja y caña á 0.80 y 0.40 centavos el litro. Leña puesta en domicilio y de primera calidad, á pesos seis las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle. Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto á domicilio con prontitud y esmero—Seriedad en el trato

PRECIOS MÓDICOS

CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ

Posadas—Misiones

Se vende una máquina fotográfica «Goerg Auschutz (Angro) 13x18. Tripode modelo N. 18, de 1.40 de alto.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención á sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

"ARROCERA MISIONES" (VILLA LANÚS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia á gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras disponibles con riego por bomba especial y adelantamos á la semilla, útiles de labranza y todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas para el colono.—Por datos, diríjase al Molino—Villa Lanús.



CLINICA DENTAL ATENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA Manuel H. Esquivel

Rivadavia entre Santa Fé y Belgrano.—Consultas de 8 á 11 a. m.

"LA ARGENTINA"

Mueblería, Marmolería y Carpintería

DE

RODOLFO BOROWSKI

Ayacuché y Sarmiento POSADAS

En esta gran Mueblería se hacen cuantos trabajos finos se encuentren, disponiendo de catálogos en donde el cliente puede elegir los muebles que más le agraden. Juegos completos estilo Luis XV. Camas, roperos, mesas, sillas y laboratorios de todos los modelos, contruidos con madera estacionada, especialmente loro y cedro. Muebles económicos de pino tea.

Se hace toda clase de trabajos de marmolería para muebles y edificios

Visiten nuestro Deposito y encontrarán lo que precisa

Precios sin competencia VENTA A PLAZOS Y AL CONTADO



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



LECTURA para TODOS

LIBRERÍA DEL COLEGIO
Calle COLÓN Y SARMIENTO

PEDID las obras de los siguientes autores:

PRECIO		PRECIO
VÍCTOR HUGO		E. ZAMACOIS
Novena y Tros..... \$ 0.90		De mi vida..... > 0.70
El Hombre-Etera..... > 0.90		Dos años en América..... > 0.70
Esmeralda..... > 0.90		De Caras y Hueso..... > 0.70
El Destierro..... > 1.40		La Enferma..... > 0.70
Los Miserables (2 tomos)..... > 2.80		
Historia de un delito..... > 0.90		GÓMEZ GARRILLO
Teatro Completo..... > 1.40		Del dolor y del vicio..... > 1.50
Los trabajadores de mar..... > 0.90		La Rusia actual..... > 2.50
		De Marsella á Tokio..... > 2.50
EMILIO ZOLA		
Una página de amor..... > 0.90		A. DUMAS
La bestia humana..... > 0.70		El Conde de Montecristo..... > 2.60
La fortuna de los Rougon (2 t.)..... > 1.20		Veinte Años Después..... > 2.50
La Taberna (2 tom.)..... > 1.22		El Vizconde Bragelonne (2 t.)..... > 5.—
La Obra..... > 0.80		
Teresa Raquin..... > 0.70		Biblioteca cívica. Obras de EDUARDO GUTIERREZ
Misericordias humanas..... > 0.70		(TOMOS GRANDES á \$ 0.90)
VARGAS VILA		«El Mataco»
(EDICIÓN ENCUADERNADA)		«Una Amistad hasta la Muerte»
Iris..... > 2.50		«Juan Moreira»
Los Parias..... > 2.50		«Juan Sin Patria»
Alba Roja..... > 2.50		«Hormiga Negra»
Rosas de la Tarde..... > 1.50		«Juan Manuel de Rosas»
Copos de Espuma..... > 1.50		«El Rastreador»
La muerte del Cóncor..... > 2.80		«Atenas de una Negra»
		«La Mazorca»
FELIPE TRIGO		«El Puñal del Tirano»
Las Ingenuas (2 tom.)..... > 4.40		«El Claccho»
La Clave..... > 3.40		«Una Tragedia de 12 Años»
La Altísima..... > 3.40		«La Muerte de Un Héroe»
El amor á la vida..... > 2.40		«Domina Rivadavia»
		«Los Montoneros»
BLASCO IBAÑEZ		«El Jerobado»
Los Argonautas..... > 2.50		(TOMOS CHICOS á 0.70)
La Maja desnuda..... > 2.50		«Amor Funeo»
CAMPOAMOR		«Los Enterrados Vivos»
Obras Poéticas (2 tom.)..... > 2.80		«El Asesinato de Alvarez»
		«Croyas y Siluetas Militares»

USTED ES LIBRE

de fumar bien, si sabe elegir el cigarrillo que satisface su gusto.

LE OFRECEMOS:

- El mejor tabaco.
- La elaboración más esmerada.
- La presentación más elegante.

PRUEBE Y COMPARE

Centenario
De 20, 30 y 50 cts.

Monterrey
De 20 y 30 cts.

COMPANIA ARGENTINA DE TABACOS LTD.

LA AURORA
ISAURO P. ARGÜELLO—Límá 287
BUENOS AIRES

¿Dónde se come bien?
Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes, los excursionistas:

EN EL

‘América Hotel’

CRISTOBAL G. GUZMAN
SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS
FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

COCINA PARA TODOS LOS GUSTOS
 Habitaciones cómodas Personal selecto
PRECIOS SIN COMPETENCIA

Restaurant Hispano - Argentino

DE

Domingo Palau

Excelente servicio á la Carta.—Variedad, delicadeza y esmero en las comidas.—Cocina para todos los gustos.
Calle Colón entre Sarmiento y Santa Fe — Posadas.
Todos los Jueves tallerines, los Viernes bacalao á la vizcaína y los Domingos ayúles

“Farmacia Central”

DE

CESAR ACARDI

FARMACÉUTICO

Análisis Químicos Industriales - Microscópicos
Oxígeno químicamente puro.—Estufas anticáncer.—Esterilizaciones en general.—ESPECÍFICOS.—Sueros en ampollas.—Escrupulosidad en el despacho de las recetas, atendido constantemente por farmacéuticos.—Fabricación de Hielo para enfermos.

Despacho nocturno
MEDICAMENTOS FRESCOS RECIBIDOS POR CADA VAPOR

Posadas Misiones

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Agosto de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS

LLEGADA A POSADA

Martes a las 7.20 p.m. internacional a Buenos Aires	Domingo llega a las 6.25 a.m. internacional para Asunción
Viernes a las 6 a.m. mixto a Alvear que sigue día siguiente a Concordia	Miércoles 5.45 p.m. mixto de Alvear con combinación de Concordia
Domingo a las 6 a.m. mixto a Alvear que sigue día siguiente a Concordia	Viernes 5.45 p.m. mixto de Alvear con combinación de Concordia.

LIBRERÍA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DÍAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases : : : : :

POSADAS—CALLE COLÓN ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encargará de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que no se le encargue.

Establecimiento Gráfico “ALBERDI”

Administrador: **MARIANO DÍAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.
Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.
Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO
“LA TARDE”
El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos. Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.
Posadas — Misiones

“RETORNO”

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar
En la Librería del “COLEGIO”



CEHIPE
CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS E INVESTIGACIONES PARA EL PASADO

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES